

STOPP

Corona-Virus Update

In dem nun beginnendem Stadium, in dem keine Infektionsketten mehr isoliert werden können, gilt es wie empfohlen pragmatisch zu handeln:

Jeder fiebernde Patient hat der Praxis fernzubleiben.
Patienten mit Fieber melden sich telefonisch in der Praxis (04191 2733) und betreten diese nicht.

Abstriche auf Corona werden wir **nicht** durchführen.

Bei Fieber werden wir Sie zuhause isoliert behandeln (Quarantäne). Bei Komplikationen klären wir ab, ob Sie in ein Krankenhaus gebracht werden müssen.

Durch o.g. Massnahmen werden andere Patienten geschützt, schwererkrankte Corona-Patienten werden von uns eingewiesen.

Bleiben wir gelassen und sorgen uns zuerst um die gute Aufrechterhaltung des Gesundheitssystems als um den Virus.

Ihr Praxisteam 01.03.2020